

Wie bereits bei der letzten Versammlung am 27.06.2022 berichtet befinden sich die alten Herren in aktuell in einer schwierigen, sportlichen Phase. 8 geplante Spiele, davon 2 Spiele ausgetragen, beide wurden verloren.

Corona Erkrankungen sind aktuell kein Thema mehr, allerdings haben es nach wie vor Spieler mit Langzeitverletzungen bzw einige Spieler, welche auf Grund diverser Gelenkerkrankungen (Knie, Hüfte) wohl keinen Fußball mehr spielen werden. Bei aktuell 44 AH Mitgliedern sind es lediglich 17 Spieler, welche am Spielbetrieb teilnehmen könnten. Aber hier haben wir auch einige Spieler, die bereits über 65 Jahre alt sind und das fußballerische Karriereende absehbar ist.

Aktiv bewerben wir die AH und wir konnten auch bereits 2 Neuzugänge in der AH begrüßen.

Sorgen bereitet uns nach wie vor die Tatsache, dass wir einige Spieler in unseren Reihen haben, die auf Grund beruflichen Engagement wenig bis gar nicht am Spielbetrieb teilnehmen können. 1x Training und 1 x Spiel, das passt bei einigen nicht wirklich!

In unserer AH Versammlung am 15.03.2023 haben wir uns nun darauf verständigt, dass wir ca.5 Spiele im Jahr 2023 planen wollen und dafür unseren Montag als Trainingstag opfern werden. Bislang hatten wir immer den Mittwoch als Spieltag.

Geplant ist eine 3:1 Regelung, d.h. 3 x Training und 1x spielen im Monat.

Aktuell werden dazu die aktiven AH Mitglieder dazu befragt. Bei positivem Ergebnis planen wir Spiele bei negativem Ausgang keine Spiele.

Der gesellschaftliche Teil der AH dagegen funktioniert einwandfrei, ohne jegliche Einschränkungen. Unser jährliches Familien-Sommerfest, als auch der letztjährige Familienausflug fanden eine sehr gute Resonanz. Abgeschlossen wurde das Jahr mit der traditionellen Abschlussfeier und dem beliebten Würfeltturnier.

Vielen Dank für Ihrer Aufmerksamkeit.